

# しげのぶ 特別支援学校



## 「レジリエンス」と「ウェルビーイング」

校長 稲荷邦仁

発行所  
東温市田窪2135  
愛媛県立  
しげのぶ特別支援学校  
印 刷 所  
株式会社 松栄印刷所

笑顔いっぱい修学旅行！

部  
通  
信

中学部での思い出

中 学 部

祝  
卒業

高等部

伝えたい「やつてみたい!」という本校の重点努力目標に大きく関連していると考えています。

以上のことから、本校の重点教育目標を達成したり、「ウエルビーイング」を実現したりするためには、子どもたちの「レジリエンス」を高めていくことが大切であるということが分かりますが、そのためには、学校と家庭が十分に連携を図り、お互いに協力し合うということ不可欠であると思います。これからも子どもたちの確かな成長に向けて、学校と家庭が両輪として協力し合い、子どもたちの「ウエルビーイング」の実現に向けて一歩ずつ進んでいきましょう。

表題の「レジリエンス」と「ウェルビーイング」という言葉は、「最近注目を浴びている言葉です。「レジリエンス」は、もともと心理学の分野で使われていた概念で、困難や脅威に直面している状況にうまく適応できる能力を意味します。言わば、「逆境を乗り越える力」と言えると思います。東日本大震災以後の災害復興の中で、「レジリエンス」という言葉が広く一般に用いられるようになり、コロナ禍を経て、二十一世紀を生き抜くために必要なスキルであると捉えられています。

校長稻荷邦仁

コロナ禍で、小学部六年生が数年ぶりに学校を飛び出した先は修学旅行。今年は一泊二日の修学旅行。十月五日から香川班、十月二十六日から松山班が修学旅行に行きました。行先や活動内容を加えた修学旅行の歌を何度も何度も聞いて盛り上がりました。

た。 めるなど、率先して後輩たちを引っ張りまし

バスに乗つて普段と違う景色を見るだけで生き生きとした表情になりました。大塚国際美

入学時より、コロナ禍で過ごして三年目。中学部の最高学年となり、迎えた四月。元気よく入学してきた一年生、一緒に勉強を積み重ねてきた二年生のお手本になれるよう、気持ちを引き締めて、三年生としての生活がスタートしました。

皆さんの高等部での生活は、新型コロナウイルス等感染症に気を付けながらの毎日でした。そんな困難な中でも、皆でアイデアを出し合い、協力しながら乗り越えてきました。二学期になり九月には、高等部になつて初めての校外学習へ行きました。高島屋では、

